

**YA SE INVESTIGA**

Confirma AMLO secuestro de migrantes

El presidente López Obrador confirmó el secuestro de entre 30 y 31 personas migrantes en Tamaulipas, y dijo que el caso ya se investiga por parte de las autoridades estatales y federales.

PAG. 31

“YA SE INVESTIGA”, DICE AMLO admite plagio de 31 migrantes en Tamaulipas

El presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó el secuestro de 31 migrantes en Tamaulipas y dijo que el caso ya lo investigan autoridades estatales y federales.

En su conferencia, López Obrador dijo que por ahora no se tiene mucha información y ofreció que será hoy cuando se dará a conocer un avance de las pesquisas.

Según el antecedente, el 30 de diciembre hombres que viajaban en cinco camionetas interceptaron el autobús 9570 de la empresa Grupo Senda y se llevaron a 31 de los 36 migrantes que viajaban en la unidad.

Los hechos ocurrieron cerca de la

caseta de cobro de Nuevo Progreso, municipio de Río Bravo. Aunque el chofer reportó el caso, hasta el momento se desconoce el paradero de los migrantes y no hay detenidos.

Según las autoridades de Tamaulipas, la Guardia Nacional rescató a cinco de las personas que iban en el autobús, entre ellas dos menores; son de origen venezolano. Los rescatados dijeron que habían salido de Monterrey y se dirigían a Matamoros, con la intención de pasar a Estados Unidos, pero fueron interceptados y secuestrados.

A ellos los subieron a un Ford Fusión blanco, el cual fue detenido más tarde por elementos de la Guardia Nacional. El conductor y su acompañante huyeron a pie. Personal militar, Guardia Nacional y Guardia Estatal reforzaron la seguridad en la zona.

El presidente de Colombia, Gustavo Petro, dijo que entre los 31 migrantes secuestrados en el norte de México hay cuatro colombianos.

—David Saúl Vela